



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

COMUNICADO DE PRENSA

Conalep/045
Chihuahua, Chih., a 9 de mayo de 2025

Entrega Conalep uniformes deportivos a 75 estudiantes del Plantel Chihuahua I

El Colegio de Educación Profesional Técnica (Conalep), entregó uniformes a 75 estudiantes del Plantel Chihuahua I, pertenecientes a los equipos de basquetbol, volibol y futbol, en las ramas femenil y varonil.

Dicha actividad se efectuó en la explanada de la institución y fue encabezada por el director general del Conalep, Omar Bazán Flores, acompañado por el director del Chihuahua I, Gustavo Gasca Ramírez, quienes entregaron los uniformes a los capitanes de cada disciplina.

Esta acción motiva el desempeño de las y los deportistas en sus próximas participaciones, mismos que en sus últimas contiendas han tenido una destacada participación.

Esta entrega se realizó gracias a empresas aliadas que realizaron la donación para comprar los uniformes, entre ellas Copachisa, Crustek Mantenimiento Industrial, 826 Construcciones y Servicios Industriales, además de la Sociedad de Padres de Familia de este plantel.

“Impulsar cualquier disciplina deportiva, como parte del desarrollo integral de nuestros estudiantes, es fundamental para mantener su integridad alejada de situaciones que puedan vulnerarlos”, expresó Bazán Flores.

El director general del Conalep agradeció la confianza y buena voluntad de las compañías que apoyaron en acciones como esta, las cuales favorecen a la comunidad estudiantil de este subsistema de Educación Media Superior.

Durante el evento también se contó con la presencia del enlace del plantel, Rubén Gaytán Díaz; el presidente de la Sociedad de Padres de Familia, Arturo Yáñez Alvarado; y la presidenta de la Sociedad de Estudiantes, Yoselin Martínez Baltazar.